

念ずれば花ひらく



熊本県中体連大会出場決定!

玉名荒尾中体連大会閉幕 「完全燃焼」「執念と我慢の勝利」

今年の中体連大会は、本当に雨に悩まされました。予定では、六月二十九日(土)、三〇日(日)でしたが、ソフトテニスが七月二日(火)まで、軟式野球が四日(木)まで延期しての実施でした。

しかし、生徒たちは気持ちを切らすことなく、完全燃焼してくれました。もちろん、目標を達成できずに悔し涙を流した生徒もたくさんいましたが、感謝の気持ちをもって最後まであきらめることなく戦ってくれました。そして、約束通り最高の思い出となつてこれから的人生を生きしていく中で後押ししてくれることで

しあう。選手諸君、感動をありがとうございます!そして、よく頑張った!次の目標を立て、部活動の練習と同じように粘り強く努力していくください。「コツコツが勝つコツ」です。君たちならきっとやれます。今後の頑張りを楽しみにしています。

「執念」と「我慢」で優勝旗を手にした男子バレー、男子バドミントン、サッカー、軟式野球部の皆さん、優勝おめでとう。苦しんだ中の優勝は、本当に嬉しかったことでしょう。また、個人でも県大会出場を果たしました。選手諸君、本当におめでとう!七月二十日(土)から天草を中心とした会場で行われる熊本県中体連大会でも岱明魂で頑張れ!

【団体優勝】
★男子バレーボール
(2年連続優勝)
★男子バドミントン
(2年連続優勝)
★サッカー
(2年連続優勝)
★軟式野球
★個人優勝
★男子バドミントン
◎田上晃聖・亀野亘希
★女子バドミントン
◎堀本夢来・永江未侑
★空手道
◎松下将大
★柔道
◎徳永一葉
【個人準優勝】
★女子バドミントン
◎村田光・谷本美宇
★柔道
◎田島元輝
【水泳】
◎西村真速・児玉充哉

七月六日(土)の授業参観は大変お世話になりました。生徒たちの様子はいかがだったでしょうか?気になります。その他入賞結果は以下の通りです。

PTA教育講演会



また、授業参観後には、野尻千穂子様を講師にお招きし、「個性の花を咲かせよう」を認め合うとの大切さ」という演題でご講演いただきました。十二歳で発病し、胸から下が動かない体で生活されています。涙がかかるほど泣いたこともあつたけど、両親から「障害があるうとなかろうとお前はかけがえのない娘だよ」と言われ、障がいを自分の個性として認めることができ、自分の命を大切に使おうと考えるようになりました。心を返せば苦労も多いけれど、誰にも避けることのできない一人分の苦労がある。裏を返せば苦労は一人分しかない。その苦労を上手に使う生き方を伝えたい」とお話しされました。また、「人」になるためには、そして人を傷つけないためには、「学ぶこと」が大事である。優しいあなたに出逢えてよかつたと言つてもらえる「人」になるためにたくさん学んでほしいと話されました。